

**AYUNTAMIENTO NAVAS DE RIOFRÍO
SEGOVIA**

Queridos vecinos.

Debido a la pandemia que venimos sufriendo, últimamente sólo me dirijo a vosotros para anunciaros restricciones, que causan incomodidades y no siempre son fáciles de cumplir.

Por eso hoy quiero daros las gracias por vuestra comprensión y la extraordinaria colaboración que habéis mostrado en el cumplimiento de las indicaciones del Ayuntamiento. Desde luego no me sorprende, pues la solidaridad y la buena vecindad siempre han sido una seña de identidad de nuestro pueblo.

También quiero agradecer desde aquí, la importante labor de nuestros empleados municipales y la Guardia Civil en estos complicados días, en especial por su asistencia a todas las personas mayores de nuestro pueblo y la atención a sus necesidades.

No podemos bajar la guardia, y debemos ser muy rigurosos en el cumplimiento de las normas y las instrucciones que se han dictado para combatir esta crisis sanitaria, así es que, por favor, en lo posible, QUEDAOS EN CASA.

Si lo hacemos, saldremos adelante y pronto volveremos a disfrutar de la convivencia juntos.

Un abrazo a todos,

La Alcaldesa,

Pilar Reques Heras.